



**SUPERVISOR MINERÍA - AST. COMERCIAL MINERÍA**  
Proyectos de Servicios Mineros/ Licitaciones de Suministros  
Mineros.

**TITULO PROFESIONAL**  
LICENCIADO EN CIENCIAS CRIMINALÍSTICAS  
UNIVERSIDAD TECNOLOGICA METROPOLITANA

#### PERFIL PROFESIONAL

Licenciado en Ciencias Criminalísticas / Asistente Comercial Ventas y Proyectos Mineros: Alta capacidad de trabajo en equipo, pro-activo, alto desempeño en liderar equipos de trabajo, respetuoso y cordial. En el área Comercial capas de diseñar, modelar y mejorar solicitudes de Cotizaciones/Licitaciones. Excelente desempeño en plataformas de compras, Q-Marquet, SuppyCentre, Portal de Compras Codelco, Artikos, SAP Production (PWT), facturación Signature, Excel Avanzado, logística. Me desempeñado actualmente en el cargo de Asistente Comercial, cargo el cual he conseguido conformar sólidos equipos de trabajo en donde se han podido sintetizar y optimizar labores mediante la cohesión de los equipos/Personas. En lo profesional una personal altamente responsable y competente en su rubro, con capacidad de adaptación a nuevos equipos de trabajos y estrategias de negocios, con una alta vara de estándares y exigencias traducidas en mejoras continuas en cada uno de los proyectos en los cuales he participado.

#### HABILIDADES

Documentología/ Accidente y transito Vial/ Papiloscopia/ Balística: Capaz de realizar estudio y análisis de los documentos públicos o privados, utilizando distintos métodos y técnicas, a fin de establecer su autenticidad o falsedad, plasmando las conclusiones a las que arriban a través de un informe escrito.

Aplicado a Proyectos de servicios en Minería, se aplicaron en faena Los Bronces para la investigación y mejoramiento continuo en Accidentes laborales o falla de equipos en servicios, realizando informes de causas por fallas de tipo correctivas. A través de estas herramientas y conocimientos se pudo colocar en práctica un plan de acción para el mejoramiento continuo de los servicios, capacitando mediante charlas e inducciones al personal en cuestión. También en conjunto con el Administrador se elaboró una estrategia plasmada en un Plan de Acción y Protocolo que fue aprobada por la Superintendencia para realizar investigaciones por accidentes con tiempo perdido para el contrato de Plastro Mining.

## Iván Patricio Landaeta Fuentes

PROYECTOS PARA LA MINERIA (LICITACIONES): Administrador de los diversos portales de compra en productos utilizados para la actividad minera, encargado de las cotizaciones/Licitación de Productos y servicios mediante el uso de Memoria de Cálculo, facturador en SAP y Signature, encargo de actualizar, analizar y obtener conclusiones de los registros de cotizaciones, coordinador de despachos.

LOGROS: En todos los Proyectos mencionados logre una estrecha relación con el equipo de trabajo optimizando tiempos en el desarrollo del proyecto, mejorando rentabilidades, calidad y contenido de información y entregando valor agregado a los servicios prestados para los diversos Proyectos Mineros.

MAYO. - 2012 PLASTRO MINING S.A.

CARGO: CAPATAZ

Contratado para la coordinación y dirección de un grupo de trabajo en faena los Bronces para el Proyecto denominado Star 3, conforme a la no ejecución de este proyecto por parte de la Compañía Anglo American, la administración de Plastro Mining me integra al Grupo de Supervisión para labores de mejoramiento continuo a través de labores investigativas en accidentes con tiempo perdido y quasi accidentes. Trabajando estrechamente con la Unidad de Prevención de riesgos del Contrato, a la vez apoyando a la Administración del contrato en labores administrativas y de redacción de protocolos planes de acción en relación a lo anteriormente señalado.

NOVIEMBRE. - 2012 PLASTRO MINING S.A.

CARGO: ASISTENTE COMERCIAL PARA MINERÍA

Administrador de portales de compras y cotizaciones de suministros para minería, encargado de realizar la Facturación de las ventas en sistema SAP/ plataforma de Signature además del seguimiento a los pagos (Clientes), manejo y coordinación de despachos (Logística), Post venta a clientes, encargado de diseñar y crear las Menorías de Cálculo para las cotizaciones/Licitaciones, ingresando los costos para cada material, separados por tipo o familia, Aplicando fórmulas de Marguen, porcentaje, tipo de cambio si corresponde, ingresando referencias de cotizaciones anteriores, identificar cual o cuales son los productos más importantes en el total de la Oferta de acuerdo a las cantidades solicitadas o al costo que este tenga. Obtengo análisis de clientes para ver su comportamiento en un transcurso de tiempo determinado con una base de datos de más de 4 años, mediante el uso de gráficos entrego informes, etc. Realizo Feedback constantemente con las solicitudes que recibo de clientes vía Mail o Teléfono.

LOGROS: En las funciones mencionadas he logrado desarrollar las actividades de forma eficiente, optimizando los tiempos para cada una de las actividades, he logrado tener un buen manejo de la comunicación con las personas que trabajo, Clientes y encargados de compra. Participe activamente de la Licitación de suministros por consignación de Minera Barrick Zaldivar, la cual adjudicamos por 3 años.

## FORMACIÓN ACADEMICA

Grado Académico: Licenciado en Ciencias Criminalísticas.  
Universidad Tecnológica Metropolitana

## OTROS DATOS

Project – Superior  
Excel Avanzado  
Oficce Avanzado - Superior

Iván Patricio Landaeta Fuentes  
RUT: 16.463.266-0  
Psj. Lago Chaihuaco N° 4437,  
Puente Alto Santiago  
Cel. +569 - 62725475  
[Ivan.landaetaf@gmail.com](mailto:Ivan.landaetaf@gmail.com)

## CURSOS Y OTROS

Curso Gestión Profesional de Ventas; Herramientas para Hoy, Pontificia Universidad Católica de Chile.  
Curso Siganature e-Invoicing  
Curso web Siganture Server  
Curso Portal de Q-Marquet y SuppyCentre  
Curso de Administración del Cambio John Deere  
Curso de Toma de Decisiones John Deere  
Curso de Coaching & Feedback John Deere  
Seminario de Balística Policía de Investigaciones  
Curso de Primeros Auxilios – Mutual de Seguridad  
Curso de Prevención en la exposición a los Rayos Ultra Violeta

## REFERENCIAS

Nombre: Eduardo Muñoz Contreras  
Cargo: Administrador de Contrato Los Bronces Para Plastro Mining S.A.  
Email: [munozcontreraseduardo@gmail.com](mailto:munozcontreraseduardo@gmail.com)  
Fono: +569-94413268

Nombre: Benjamin Kramer  
Cargo: Coordinador de Minería  
Email: [Binjamin.Kramer@Rivulis.com](mailto:Binjamin.Kramer@Rivulis.com)